

Ceuta

Comienzan los trabajos para finalizar el último tramo en el muro de Miramar Bajo

● Se enfocará a los deportes que se practican en Ceuta y está abierto a todas las barriadas

V.C.S CEUTA

No todos los muros separan, éste ha unido a toda una barriada. Han transcurrido tres años desde que se comenzaron las primeras pinceladas, su lema 'Yo soy Ceuta' ya es conocido en toda la ciudad, sus vecinos están más unidos y concienciados que nunca y, finalmente, esta semana el último tramo se unirá al resto del mural. Desde ayer ya se han preparando todos los aprovisionamientos técnicos para comenzar las labores de pintura que en esta última parte van a estar centradas en los deportes que se practican en la ciudad.

Junto a la curiosidad, el aspecto espiritual, el mundo infantil de los cuentos y las películas se unirán las prácticas deportivas de la ciudad. "Es la parte más cercana al ICD, justo el trayecto final", apuntan desde la organización. "El muro es un recorrido por el barrio, por las diferentes facetas que pueden encontrarse entre sus vecinos, sus casas o los establecimientos que lo componen. Pasear junto al muro es realizar un paseo por Miramar Bajo", explican.

El muro ha supuesto unificar una barriada desunida; en él, han participado todos, desde los más



Se pintará todas las tardes entre 1 y 2 semanas.

pequeños hasta los más mayores, y lo más importante, velan por el mismo. Pues el muro se ha convertido en el corazón de Miramar y en el espíritu que hoy se respira en este barrio. Fruto de un proyecto de convivencia y participación intercultural, los propulsores tienen la intención de trasladarlo al resto de barrios de la ciudad. "Nos gustaría hacerlo extensible al resto de barriadas. Hemos visto la unificación que ha creado y es muy bonito".

Los trabajos se realizarán por las tardes y se extenderán a lo sumo a dos semanas, aunque la previsión es hacerlo en una y para ello animan al resto de vecinos de toda la ciudad a que pasen y dejen su pincelada personalizada.

Con el muro finalizado tan solo quedaría una segunda fase, la que comprende el anfiteatro, y para la que no hay pensada todavía una temática, aunque ésta quedará relegada para más tarde, "quizá el próximo año".

EN BREVE

Celaya tiene sus primeros contactos con Juventud

JUVENTUD. El consejero Javier Celaya visitó ayer las dependencias de la Casa de la Juventud, una vez que las competencias en esta área han quedado adscritas a la Consejería de Educación y Cultura tras la última remodelación del Gobierno de la Ciudad. Celaya mantuvo una reunión con el gestor de Juventud, Francisco Escobar, quien le explicó el trabajo, programas y actividades que se desarrollan en este Servicio, inmerso en la programación del 'Verano Joven'.

Denuncian el "mal estado" en la playa del Tarajal

SOCIEDAD. Bañistas de la playa del Tarajal denuncian el mal estado que se encuentran a diario en la zona donde dicen que "no llegan los servicios de limpieza". Además, solicitan un cambio en la rampa de acceso a la playa, que la describen repleta de orificios y temen que a algún niño se le puede quedar el pie entre los mismos.

La UGR entra en el ranking de impacto de 'Google Scholar'

EDUCACIÓN. La UGR se ha colado nuevamente en el ranking de las 200 universidades con mayor impacto que realiza 'Google Scholar'. La entidad universitaria ha alcanzado la posición 197 en el *Transparent Ranking* de universidades realizado por el CSIC, un lugar que le relega 33 puestos más atrás en relación al año anterior, cuando ocupaba la plaza 23.

La Universidad de Granada albergará un laboratorio multidisciplinar

El Faro CEUTA

La Universidad de Granada en Ceuta se encuentra estudiando la posibilidad de crear un laboratorio multidisciplinar centrado en el análisis del movimiento y el comportamiento humano que, si todo se desarrolla según las previsiones, se inaugurará a principios del próximo año.

Este Laboratorio Multidisciplinar denominado 'HUBEMA LAB', consta de diversas funcionalidades como el sistema de captura de movimiento sincronizado, ergometría, grabación del movimiento ocular, análisis antropométrico y sensores corporales informatizados, que con una inversión cercana a los 400.000 euros, será uno de los mejores equipos de nuestro país, contribuyendo al desarrollo de numerosos proyectos de investigación multidisciplinar.

Ayer los sectores implicados, Colegio Oficial de Psicología de Ceuta y el Colegio Oficial de Médicos pudieron conocer de primera mano sus características y funcionamiento, además de intercambiar información con el responsable del futuro Laboratorio. En breve ambos Colegios suscribirán un convenio con la UGR para potenciar la investigación en la ciudad gracias a la implantación de esta nueva instalación tecnológica en el Campus con el objetivo de desarrollar en un futuro próximo numerosos proyectos de investigación relacionados con la rehabilitación, medicina del deporte, estudio del envejecimiento saludable, patologías degenerativas, trastornos alimenticios, medicina del trabajo o trastornos del aprendizaje, entre otros.

COPISTERÍA DIGITAL *Ana Sánchez*

FOTOCOPIAS

a4 negro.....5 céntimos
a3 negro.....10 céntimos
a4 color.....25 céntimos
a3 color.....40 céntimos

Encuadernaciones · Escáner · Plastificaciones ·
Tarjetas de visita · Impresión de apuntes · Sellos

LIBROS SEMINUEVOS
DESDE 0,50 €

PAPELERÍA · LIBRERÍA

C/ REAL 102 · JUNTO AL CAMPUS UNIVERSITARIO · 956 11 75 43
<http://copisteriaanasanchez.wix.com/blog-copisteria> Síguenos en